

nouveau Pontife." Ajoutons cette prière approuvée par l'Eglise : " Je vous salue, Joseph, comblé de grâces ; Jésus et Marie sont avec vous ; vous êtes béni entre tous les hommes, et Jésus le fruit de votre chaste époux, est béni.

" St. Joseph, Père nourricier de Jésus et Eoux de la bienheureuse Vierge Marie, priez pour nous, pauvres pécheurs, maintenant et à l'heure de notre mort. Ainsi soit-il."

Nous allons terminer cette chronique par un trait qui ne pourra que contribuer à accroître notre confiance dans le glorieux époux de Marie. Il nous a été raconté par une personne religieuse qui l'a elle même appris de la bouche du protégé de ce grand Saint.

Un jour, dans une des paroisses qui bordent le fleuve depuis Québec à Rimouski, une mère pieuse chargea un de ses enfants, âgé de neuf ans, d'aller porter le diner de son père, qui travaillait à l'extrémité de sa terre. Cet enfant se nommait Joseph et sa bonne maman lui avait inspiré une grande dévotion pour son patron.

Notre jeune enfant avait à traverser une montagne couverte de bois avant d'arriver au but de son voyage. Comme cette montagne produisait beaucoup de fruits et surtout des bleuets en abondance, il s'éloigna du sentier qui la traversait et s'amusa pendant quelque temps à manger de ses fruits et à en cueillir pour son père. Près d'une heure se passa ainsi. Quant notre petit Joseph songea à continuer sa route, il ne put retrouver le sentier. Il marcha, il appela à son secours ; mais en vain, personne ne lui répondit, ne se montra pour lui indiquer son chemin. Le pauvre enfant chercha toute l'après-midi, mais au lieu de se rapprocher du sentier, il s'en éloignait de plus en plus.